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Wullfk a écrit:
ça ne me rajeuni pas 

Moi aussi j'ai eux un stock de K7, j'enregistrais sur mon double lecteur/enregistreur Kenwood les
musiques diffusé sur les radios FM et il fallait être syncro pour ne pas avoir le jingle ou la voix du
speaker à la fin d'un morceau.

En tout franchise je ne regrette pas d'avoir mis à la benne mon stock, d'autant que quelque soit la
qualité de la K7 , les bandes finissent tout de même par s’abîmer et la qualité du son se détériore.

Je ne suis pas non plus un nostalgique du vinyle ni un vrai mélomane

Je ne vois aucun réel intérêt de ressortir ce type de support complètement dépassé et hasbeen, pour
moi la qualité audio obtenue ne vaut pas celle d'un MP3

On ne reverra pas pour autant des joggers avec un Walkman

C'est comme si demain une société venait reproduire des K7 Vidéo VHS est ce que l'un d'entre vous
irait encore enregistrer un film sur ce support, en plus il faut aussi disposer du fameux
lecteur/enregistreur.

Il faut savoir tourner la page sur des technologies qui ont fait leurs temps
Oui faut tourner la page mais l'être humain a le sentiment de nostalgie ancré au fond de lui  
  

 

Par contre je ne suis pas d'accord avec toi : la qualité audio de la K7 est meilleure que celle du mp3,
Je parle au sens contenu de l''information musicale ...
Il en est de même d'alleurs pour le vinyle par rapport au CD.
Évidement je parle pour des support neufs ou en très bon état !!!
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